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「自分の未来を切り拓け！」

１年生全体の１学期の学校生活はどうだったか、１・

２組の学級委員４人で振り返りをしました。良かったと

本日、１学期終業式を無事迎えることができ、明日か ころは、どちらのクラスも４月に比べて授業中の良い発

ら３１日間の夏季休業日となります。 言が増えたことです。また、係や委員会の仕事など、協

１学期を振り返ると、予定していたすべての行事を実 力して行動できているのも、一年生の良いところです。

施することができ、子どもたちは意欲的に授業や生徒会 昼休みに連絡黒板が仕上がっていないときは、気づいた

活動、部活動等に取り組みました。特に中体連県南大会 人が教科の札を張り替える姿が見られるなど、学校生活

では、卓球部男女が団体戦において優勝、ソフトボール にも慣れてきて、何をすれば良いのかを自分から考え行

部が準優勝を果たし、７月２２日から行われる県大会へ 動することができるようになりました。

駒を進めることができました。残念ながら県大会出場を 一方で、学校生活に慣れてきて緊張感が薄れてきたよ

逃した部活動も熱戦を繰り広げ、白熱した試合をするこ うに感じます。授業中の発言が増えたのはいいことです

とができました。これも保護者のみなさま、地域の方々 が、余計な発言や行動も見られるようになりました。ま

の深いご理解とご協力があってのことと心から感謝申し た、提出物の期限が守られていないことがあるのも改善

上げます。 点としてあがりました。改善すべきところは、先生に指

終業式では、校長式辞で以下につい 摘されてから改善するのではなく、学級委員を中心に呼

て話をしました。その後、各学年の代 びかけるなど、自分たちでより良くしていきたいです。

表生徒が１学期の振り返りと２学期の １学期良かったところは２学期にいかし、改善すべき

抱負を述べました。また、式の最後に、 ところを改善して、２学期の学校生活をより充実したも

生徒指導主事の薄葉先生が夏休みの過 のにしていきたいです。

ごし方について指導を行いました。事

故なく、充実した夏休みになるようご

家庭でも、休み中のお子様へのご指導

をよろしくお願いします。

今日で１学期が終わります。新しく１年生が入ってき

て、学校に慣れるのに必死だった昨年とは全く別の環境

になりました。勉強や部活動に力を入れ、充実した日々

を送ることができました。

学習面では、昨年から苦手意識のあった数学に力をい

れ、とことん苦手分野を無くそうと思い、ワークや、問

題集を解き、間違えた問題を間違えなくなるまでやりま

した。期末テストでワークや問題集で間違えた問題が出

ました。「あ！ここやったところだ」と思い、気を抜かず

に問題を解くと正解しました。頑張って勉強した甲斐が

あったなと思いました。２学期も気を引き締めて、苦手

分野を克服して勉強に励んでいきたいです。

部活動では、３年生最後の中体連で、目標である「県

南優勝、県大会出場」を目指し３年生と日々の練習にし

っかりと取り組みました。結果は県南ベスト８でした。

目標を達成することができませんでしたが、今まで苦手

意識のあったチームにも本気で挑むことができました。

中体連で見えた課題を夏休みからの練習で取り組んでい

中学校に入って３ヶ月半が経ちました。私は、中学校 きたいと思います。

に入学する前は、勉強についていけるだろうか、友達関 生活面では、学級委員という立場でありながら、あま

係は大丈夫だろうか、部活はしっかりできるだろうかな りクラスをまとめることができなかったので、しっかり

ど様々な不安を抱えていました。しかし、そのような不 と反省し、次に繋げていきたいと思います。私たち２年

安は今ではほとんどありません。勉強は、わからないと 生は１クラスになったことで良くなったことを十分に発

ころを友達と教え合ったり、自主学習で復習をしたりす 揮することができた１学期になったと思います。

ることで理解することができました。部活は、初めてや 夏休みは、時間に余裕がある分、

るバレーボール部に入部しましたが、先輩方が優しく迎 計画的に宿題を進め、友達とも遊

え入れてくださったおかげで不安もなくなり、時間を忘 んで思い出作りもし、充実した夏

れるぐらい楽しく活動しています。一学期はとても充実 休みを送れるようにしたいと思い

した学校生活を送ることができました。 ます。

校長式辞から

¡ １学期を振り返り、今後の課題や目標を持つ。

特に３年生は、進路の目標をしっかりと持つ。

¡ やるべきことをすぐに始める。

焦りや不安を解消する唯一の方法は、計画的に行動

すること。

¡ １日１日、決めたことをやり切る。

¡ 家の手伝いや部活動に積極的に取り組み、心と体を

鍛える。

¡ ＳＮＳ等によるトラブル、交通事故、水難事故、熱

中症などに十分に気をつける。

１学期の反省

２年１組 阿部 桃佳さん

１学期を振り返って

１年１組 佐藤 佳那さん



僕は１学期、努力したことが２つあります。 １学期いっぱいで退職して、アメリカへ帰国するレイ
まず１つ目は、学習面です。今年、自分は受験生で勉 ア先生とのお別れ会を７月９日（火）の６校時終了後に

強は毎日欠かさずしなくてはなりません。そこで、自学 行いました。レイア先生からお話をいただき、お礼の言
への取り組み方を去年までとは違って自分の学力を上げ 葉を生徒会長の石川さんが行いました。その後、生徒全
るために工夫をしました。今までの自学は、ノートの中 員と写真撮影を行いました。
身を埋めるだけの自学になってしまいましたが、今年か
らは、学力向上を目標として、１、２年生の苦手な科目
の復習を重点的に取り組みました。これを継続し、さら
に明日からの夏休みは、家で何もしないで過ごさず、ど
んな日でも必ず３時間以上は勉強をしていきたいです。
２つ目は、部活動面です。今年は特設陸上部にも所属

し大会にも出場しました。結果は入賞出来ずに終わって
しまいました。サッカー部でも県大会に出場出来ず、引
退をしてしまいましたが、結果よりも、これまでの練習
など自分のために出来たと思います。陸上やサッカーで
の辛い練習は自分を成長に繋げることができ、いい経験
になりました。
１学期の反省から２学期の目標 【レイア先生からのメッセージ】

は、入試や定期テスト、実力テス
トに向けての学力向上を目指した
勉強。工夫した自学の取り組みを
継続する。それを目標として「偶
然の成功はあるが、偶然の失敗は
ない。」この言葉を意識して２学期
は生活していきたいです。

７月１２日（金）に夏休み前の学年保護者会を行いま
した。各学年とも１学期中の学習や学校生活についての
振り返りと夏休み中の過ごし方について、お話をさせて
いただきました。また、それぞれの学年とも、今後の学
習旅行や修学旅行についてのお話、３年生は各高校への
体験入学や夏休み中の学習の仕方など、進路に向けての
具体的なお話をさせていただきました。参加していただ 第２回生き生き協議会を７月１０日（水）に行いまし
き、誠にありがとうございました。 た。今回の協議内容は、「体育祭の実施方法について意見

を出そう」です。５月の生徒会総会の際に会員から「体
育祭の種目を増やしてほしい」「２年生が１クラスになっ
て、体育祭はどのように実施するのか」の要望や質問を

針生ヶ丘病院の大森洋亮先生を講師にお迎えして、『心 受け、今回の協議会になりました。生徒会本部役員、学
の健康とストレスへの対応 ～折れないこころを育てる 級委員、生徒会専門委員長、運動部部長、教員が『クラ
～』を演題に講演をいただきました。ストレスの理解と スの決断力を高める体育祭』をテーマに「新しい種目を
様々な不安や悩みによるストレスに対して、どのように 入れる場合の工夫」と「昨年度
向き合い、対応していけばよいのかを考えるよい機会に と同じ種目で考えた場合の工
なりました。 夫」について活発に意見交換を

行いました。今回の話し合いや
３年２組 佐藤 梨花さん 学級での意見を参考に種目の決

中学生のことを「ことな」ということを初めて知っ 定をしていきます。
てびっくりしました。相手がイライラしてるから自分
もイライラするのではなく、まず相手との関係を考え、

自分が変わるということを心がけたいと思いました。 ８月の行事予定
また、こころの悩みのほとんどが過去のことや未来の 20（火） ２学期始業式
ことだと聞き、確かに受験のことについての悩みがあ 21（水） ノー部活、メディアコントロール・ノー残業デー
るなと気づくことができました。短所の中に長所があ 23（金） 発育測定２年
る。見方や考え方を少し変 26（月） 全校朝会
えることで、自分の強みに 27（火） ３年実力テスト②、発育測定１年
なるということが分かった 28（水） ノー部活、メディアコントロール・ノー残業デー
ので、これからはポジティ 発育測定３年 東西しらかわ英語弁論大会
ブに捉えて、自分の強みに 29（木） 東西しらかわ中学校音楽祭（合唱）
していきたいと思います。

１学期の反省と２学期の抱負

３年１組 大沼 夢月さん


